

An alle Eltern, Erziehungsberechtigten und Lehrpersonen
von Schülerinnen und Schülern der Schule Bonaduz



Bonaduz, 01. Juli 2022

Sommerbrief 2022

Liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Eltern, Erziehungsberechtigte
Liebe Lehrpersonen

Blauer Himmel, Sommersonne:

So durften wir am Mittwoch, 29. Juni 2022 unsere Schuljahresausstellung abhalten. Der letzte Schultag am Freitag, 01. Juli 2022 war dann zwar etwas regnerisch, doch nun ist es soweit: die Ferien haben begonnen!

Bevor auch ich mich in die Sommerferien verabschiede wende ich mich nochmals an Sie:

Hinter uns liegt ein erlebnisreiches Schuljahr. Wer sich noch einmal an die vielen Anlässe und Veranstaltungen erinnern möchte, ist eingeladen, auf unserer Website zu stöbern. Zahlreiche Bilder erinnern an ein abwechslungsreiches Schuljahr. Ein Schuljahr, das zum Schulbeginn noch von coronabedingten Einschränkungen geprägt war, aber auch ein Schuljahr, das ab Mitte Februar 2022 mit der Aufhebung der Massnahmen wieder Fahrt aufnehmen konnte. Am Freitag, 01. Juli 2022 durften wir 35 Sechstklässlerinnen und Sechstklässler aus der Schule Bonaduz verabschieden. Einige von ihnen werden im Herbst hier in Bonaduz den OSBR besuchen, andere werden ihre Schullaufbahn ausserhalb von Bonaduz fortsetzen. Für sie alle beginnt ein neuer Lebensabschnitt. Ich wünsche ihnen einen guten Start auf ihrem neuen Weg.

Allen, jedem an seiner Stelle, gilt mein herzlicher Dank: Den Lehrpersonen für das nie nachlassende Bemühen um jedes einzelne Schulkind, den Schülerinnen und Schülern für ihr Mitmachen im Unterricht, den Eltern für die Unterstützung, allen Mitarbeiterinnen der Tagesstruktur, dem Reinigungspersonal und unseren Hauswarten.

Es ist gut, wenn nun mal Pause ist. Geniessen Sie die Zeit im eigenen Garten, in den Bergen, am Meer oder wo auch immer. Geniessen Sie die Sonne, lassen Sie sich den Wind um die Nase wehen und kommen Sie alle gut erholt und ausgeruht wieder. Auf uns wartet ein neues Schuljahr mit neuen Ereignissen. Ich bin gespannt, was das kommende Schuljahr für uns bereithält.

Ich freue mich auf ein Wiedersehen im nächsten Schuljahr 2022-2023 und wünsche allen eine frohe Sommerzeit!

Freundliche Grüsse

Schule Bonaduz
Schulleitung


Carlo Stecher